



Ratifican en Belice prioridad en política de seguridad alimentaria

Description

(Belmopán) El viceministro de Agricultura, Seguridad Alimentaria y Empresa de Belice, Servulo Baeza, reafirmó la prioridad del gobierno en materia de seguridad alimentaria, desarrollo agrícola y resiliencia climática.

En un encuentro con la representante de la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO, por sus siglas en inglés), Ana Laura Victoria Touza, el vicetitular agradeció el apoyo de la organización a los programas que desarrolla Belice en medio de circunstancias tan complejas originadas por los efectos de cambio climático y fenómenos climatológicos.

Baeza trató con la funcionaria de Naciones Unidas el estado de la implementación de los Proyectos de Cooperación Técnica en curso, expresó el interés de consolidarlos e iniciar las conversaciones para la proyección en los próximos años.

Por su parte, Touza puntualizó el compromiso de la FAO con el desarrollo de Belice, en particular las iniciativas que integran a los pequeños agricultores en las cadenas de valor, así como en investigaciones y desarrollo rural.

El Maipo/PL

Date Created

Marzo 2025